

Proposition présentée par Mesdames et Messieurs les Conseillers :
Félicien Mazzola, Isabelle Stoffel, Martin Barcellini, Floriane Schmidt, Pierre-Alain Mottier, Aline Joliat
et Vincent Friot

Date de dépôt : 18 septembre 2023

Date de traitement :

Pour un quartier du Vuillonex qui bouge !

Considérant :

- La surface de terrains de sport existant actuellement dans la commune, et en particulier dans le quartier de Confignon-village, et se résumant aux équipements du TCC et à la zone sportive de l'école ;
- L'arrivée de plusieurs centaines de nouveaux habitant-es prévue dans le secteur ;
- Les besoins définis par l'OFSPPO en matière d'équipements sportifs (<https://www.baspo.admin.ch/fr/dokumentation/publikationen/sportanlagenstatistik-schweiz-2012.html>) et le déficit important de notre commune par rapport aux ratios d'équipements sportifs par habitant-e;
- L'étude de l'Office de l'urbanisme, dont les prémisses (déménagement de l'ensemble de la zone sportive de l'école sur un autre site) sont biaisées ;
- Le besoin de la part du Conseil municipal de formuler une attente clarifiée à l'égard du Conseil administratif et des autorités et services cantonaux.

Le Conseil municipal déclare :

- Sa volonté de maintenir une surface d'équipements sportifs au minimum équivalente et de préférence supérieure aux surfaces existantes sur la zone, pour le futur quartier du Vuillonex et ses 300 nouveaux habitantes et habitants ;
- Sa volonté de préserver une zone sportive dédiée à l'école, adjacente à celle-ci et ouverte à la population en dehors des heures scolaires ;
- Son souhait de pouvoir bénéficier d'un projet sportif ambitieux qui développe le sport dans le quartier, propose des infrastructures enthousiasmantes, potentiellement en partenariat avec les communes avoisinantes comme le recommande la Cours des comptes, et qui complètent l'offre existante.